

Fecha Sección Página 19.01.2015 Primera pp



'PRESTADO'. Normalistas y padres de familia de los desaparecidos de Ayotzinapa viajan en un autobús secuestrado.

Pegan a autobuses bloqueos y violencia

DAYNA MERÉ

La inseguridad y bloqueos en carreteras del País están bajando a los pasajeros de los autobuses, lo que afecta gravemente al sector, alertan transportistas.

Rutas de camiones en Guerrero, Michoacán y Tamaulipas son las que registran las mayores mermas. Uno de los casos más críticos es la México-Acapulco por la Autopista del Sol.

En los últimos meses de 2014, a raíz del caso Ayotzinapa, ha habido diversos bloqueos y secuestros de unidades que propiciaron una caída del 50 por ciento en los ingresos de las empresas, afirmó Fernando Salinas, gerente de ventas de Autobuses Estrella Roja del Sur.

Aurelio Pérez, vicepresidente de la Cámara Nacional de Autotransporte de Pasaje y Turismo (Canapat), coincidió en que esta situación ha afectado gravemente al sector.

Hasta el 15 de diciembre del año pasado, manifestantes en Guerrero tenían secuestrados 65 autobuses, lo que, según Pérez, causó una baja de entre 30 y 50 por ciento en los ingresos.

"2014 ha sido el año más difícil de los últimos 10 años para las empresas de autobuses. Los destinos que han reportado las peores caídas son Acapulco, Veracruz, Michoacán y Tamaulipas, entre otros", lamentó.

PÁGINA 11



Página 1 de 1 \$ 42042.00 Tam: 154 cm2

205. 2015.01.19